

Jean-Charles Castelletto est en deuil. L'international camerounais, pensionnaire du FC Nantes, a perdu son père ce mardi 09 novembre en France.

Le Lion indomptable sera donc absent en Afrique du Sud, pour le match contre le Malawi, mais pourrait être dans le groupe pour la réception de la Côte d'Ivoire à Douala.

Au nom de ses coéquipiers, le capitaine Vincent Aboubakar, a présenté à Jean Charles Castelletto les condoléances de la sélection nationale.

Devancé d'un point par la Côte d'Ivoire en tête de son groupe D, le Cameroun pour arracher sa qualification pour les barrages, doit tout d'abord battre le Malawi le 13 novembre en Afrique du Sud, et ensuite la Côte-d'Ivoire à domicile le 16 novembre.

Le choc Cameroun-Côte d'Ivoire au stade de Japoma à Douala, s'apparente comme la finale du groupe D, des éliminatoires de la coupe du monde Qatar 2022, zone Afrique.